
A b s e n d e r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 21-16441
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Sachstandsanfrage Baugebiet "An der Schölke"
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
18.06.2021

Beratungsfolge: Status

Planungs- und Umweltausschuss (zur Beantwortung) 30.06.2021 Ö

Sachverhalt:
Seit nunmehr zehn Jahren existiert des Baugebiet „An der Schölke“.

Das Niedersächsische Oberverwaltungsgericht Lüneburg hatte den ursprünglichen 
Bebauungsplan in einem Normenkontrollverfahren für unwirksam erklärt. Das Gericht hatte 
keine inhaltlichen Mängel erkannt, jedoch einen Verfahrensfehler moniert. Informationen zum 
weiteren Vorgehen sind uns nicht bekannt. Bis dato ruht die weitere Entwicklung des 
Baugebietes und somit auch die sehr wichtige Verkehrsplanung.

In diesem Zusammenhang fragen wir an:

Wie ist der aktuelle Sachstand zu dem Baugebiet „An der Schölke“?

Gez. Annette Johannes

Anlagen: keine


